



Le président sénégalais Macky Sall a fait une promesse audacieuse aux joueurs de l'équipe nationale de football en vue de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023 en Côte d'Ivoire. Lors d'une réception à Dakar, quelques heures avant le départ de l'équipe, il a assuré que des récompenses extraordinaires attendent les joueurs s'ils parviennent à conserver leur titre de champions d'Afrique.

S'adressant au sélectionneur Aliou Cissé, le président Sall a déclaré : "Aliou, nous n'attendons rien de moins qu'une deuxième étoile pour notre équipe nationale". Il a fait part de sa confiance envers l'équipe et a promis des récompenses qui dépassent l'imagination des joueurs en cas de victoire : "Si vous nous rapportez la Coupe d'Afrique cette fois-ci, vous recevrez des récompenses que vous ne pouvez pas imaginer, à la hauteur de votre triomphe et de vos sacrifices".

Lors de leur victoire en 2022, les joueurs avaient déjà été récompensés par le président Sall, recevant chacun une somme d'environ 75 000 euros et deux terrains à Dakar et Diamniadio. Ces récompenses avaient suscité une immense joie dans le pays, passionné par le football.

S'il est vrai que Sadio Mané, l'une des stars de l'équipe sénégalaise, évolue désormais à Al Nassr en Arabie saoudite, le président Sall lui a symboliquement remis le drapeau national lors de la réception. Il a reçu un maillot dédicacé de la part des joueurs, dont Sadio Mané,

récemment marié.

Macky Sall a rappelé l'importance de chaque match pour les Lions de la Teranga, avec chaque adversaire cherchant à battre les champions en titre. Il a exhorté les joueurs à faire preuve d'engagement patriotique et a déclaré que remporter une deuxième victoire en Coupe d'Afrique serait également un cadeau personnel pour lui, alors qu'il quittera la présidence dans quelques semaines.

Le Sénégal débutera son parcours lors de ce tournoi lundi prochain face à la Gambie. Le Cameroun et la Guinée figurent également dans le même groupe. Les attentes sont élevées pour l'équipe sénégalaise qui cherche à faire rayonner le football du pays sur la scène continentale une fois de plus.